1^{ère} journée

Arrivée vers 10h30 à Saint Martin de Bréhal sous un beau soleil mais avec des températures fraiches.

On a déposé les bagages puis joué un peu dans le parc du centre.

Ensuite départ aux ateliers. Pour la classe de Céline : jeux sur l'origine des aliments et pour la classe de Virginie : découverte de plantes comestibles dans

le jardin.

Repas pique-nique dehors au centre au soleil. Rangement des bagages dans les chambres puis nous avons chaussé les bottes et départ sur l'estran à quelques mètres du centre.

Nous avons pêché des couteaux et des palourdes. Nous avons découvert des petits animaux qui vivent dans les rochers.







Retour au centre pour le goûter, jeux dehors puis direction les chambres : nous avons installé nos lits : draps et couettes puis pris nos douches.

Repas : soupe, poisson, riz, crème et raisin (de la cuisine maison, très bonne) puis retour dans les chambres. Tout le monde est bien fatigué et dans l'ensemble tout le monde s'est endormi très vite.

Demain de nouvelles aventures!!

2^{ème} journée

La nuit s'est très bien passée, pas de réveil et tout le monde a bien dormi. Après le petit déjeuner, 2 ateliers au programme :

Atelier cuisine : fabrication de la tartinade aux algues



Ateliers origine des aliments ou découverte du jardin (les groupes ont inversé par rapport à la veille).





Petite pause jeux puis repas : moules, frites au menu et bien sûr dégustation de la tartinade aux algues.

Cet après-midi on continue la découverte de l'estran.

Le soleil est toujours là, un peu de vent et des températures un peu fraiches mais tout à fait supportables.

A plus tard...